

200.000 RACIMOS DE BANANOS SERAN EXPOR- TADOS LA SEMANA ENTRANTE

Con verdadero placer damos a nuestros numerosos lectores, la bien grata noticia, de que en la entrante semana serán exportados por nuestro puerto de Limón, la fabulosa suma de DOS-CIENTOS MIL RACIMOS DE BANANOS.

Si, estimados lectores, en la semana que comienza el domingo 14 y termina el sábado 20 de este mismo mes, serán exportados 120.000 racimos de bananos para puertos americanos de fruta llena y 80.000 racimos para Alemania, del grado llamado corrientemente fruta Inglesa, o sea fruta delgada.

Eos 200.000 racimos de bananos que se van a exportar, dejarán en el país una suma no menor de \$ 90.000 o sea un promedio de 45 céntimos cro americano por racimo. Fuera de las muchas personas que se han de beneficiar con la entrega y venta de esta fruta a la Compañía

Bananera, están igualmente los numerosos trabajadores del muelle quienes percibirán un jornal en esa semana, que no ha de bajar de € 80.00 por trabajador.

Poseídos de inmenso entusiasmo es que damos esta importantsima noticia, y muy en especial a los bananeros en general, ya que su lectura ha de propor-

cionalizar felicidad a todas las muchas personas que con esta sorprendente información se han de beneficiar.

Sentimos profundamente que el sub-gerente señor Ames se embarque precisamente el domingo 14 para los Estados Unidos —motivado su viaje por su quebrantada salud — en la misma sema-

na que nos proporciona la Compañía Bananera esta espléndida oportunidad que será tan beneficiosa para el país.

El señor Ames ha sido interpretar bien los buenos deseos para Costa Rica, del gerente general señor George P. Chittenden, y juntos deben sentirse muy satisfechos al ver realiza-

dos sus deseos en aumentar las exportaciones de bananos en una suma tan crecida.

LA VOZ DEL ATLANTICO felicitó a los señores Chittenden y Ames por la feliz realización de sus magníficos anhelos en beneficio de nuestra nación y muy especialmente de todos los bananeros.



Año II

Limón, Costa Rica, Sábado 13 de Junio de 1936

Nº 97

Las bayonetas de la Guardia Nacional obligaron a renunciar al Dr. SACASA

QUE EL POBRE OBTENGA EL MISMO TRATAMIENTO QUE SALE A BUSCAR EL RICO A LAS GRANDES CLINICAS DEL EXTERIOR SON LAS ASPIRACIONES DE LA JUNTA DE CARIDAD DE SAN JOSE NOS MAMIFIESTA SU PRESIDENTE LICENCIADO DON ALBERTO ECHANDI

En una interesante y corta entrevista que tuvimos

con el distinguido hombre público Lic. don Alberto Echandi, nos hizo las siguientes importantísimas declaraciones en relación con el hospital de San Juan de Dios:

La Junta de Caridad de San José, que tengo el sencillo honor de presidir, en su constante preocupación por el mejoramiento de las condiciones del Hospital de San Juan de Dios, tanto en su parte científica como de comodidad para recibir a tantos pacientes que de todos los sectores del país llegan diariamente, no escatima en forma alguna la manera de lograr su objetivo y para ello está estudiando el medio de adquirir los más modernos aparatos de radiología para que el Hospital esté en capacidad de que el pobre obtenga el mismo tratamiento que sale a buscar el rico a las grandes clínicas del exterior, para la curación de las enfermedades que aun no estamos preparados para vencerlas, tales como el Cáncer; y en ese mismo sentido ya ha contratado un radiólogo alemán procedente de uno de los principales centros científicos de Alemania, para que venga a atender ese importante departamento de radiología en nuestro hospital, es un eminente científico.



Lic. Dr. Alberto Echandi

co que vendrá a prestigiar a nuestro establecimiento y a quien esperamos a fines del presente mes.

Pero lo más interesante de todo esto y que nos tiene muy preocupados, es que la Caja de la Junta está exhausta para afrontar los gastos que demandan los adelantos que quiere y que está empeñada en introducir en el Hospital, para lo cual todos deben empeñarse en

Pasa a la Pág. DOCE

Gobernador Landon

CLEVELAND, 12. — Por unanimidad fué electo candidato del Partido Republicano el Gobernador de Kansas, Alfred Mossma Landon, la votación constituye el caso único en la historia del Partido Republicano de los Estados Unidos.

SAN SALVADOR, 12. — Ha causado sensación las trascendentales declaraciones que ha hecho el Secretario Privado del Ex-Presidente de la República de Nicaragua don Horacio Espinoza, al manifestar que fueron las bayonetas de la Guardia Nacional, lo que obligó al doctor Sacasa a renunciar la presidencia de la República y que por esa circunstancia, de acuerdo con la tesis universalmente aceptada de que lo que se haga bajo la fuerza de las armas no tiene ningún valor legal, lo que ha ocurrido en Nicaragua carece de total legalidad.

Distinguido amigo que se ausenta

En el vapor QUIRIGUA de la Flota Blanca, que zarpará mañana domingo 14, se embarcará rumbo a New York, el culto y distinguido caballero señor Barrie A. Ames, sub-gerente de la United Fruit Co en Costa Rica. Si bien es cierto que será muy sentida la ausencia del amigo señor Ames, es más sensible y dolorosa la noticia, al saber, que ella es obligada por motivos de su quebrantada salud.

Por prescripción de los reputados facultativos que lo han atendido el señor Ames, muy a su pesar, se ve obligado a abandonar nuestro país, por un tiempo no menor de ocho meses.

Con grata emoción nos manifestó el caballero Ames, que si es cierto que dejará de trabajar con la United Fruit Co, poderosa compañía con la cual ha trabajado durante los últimos años, es absolutamente exacto que regresará a Costa Rica a cuidar y administrar su valiosa hacienda de bananos que en el lado del Pacífico está sembrando.

El importante y delicado cargo que el señor Ames tiene actualmente será desempeñado internamente por el señor ingeniero T. J. Barnett a quien felicitamos por la honrosa distinción



Mr EARLE A. AMES

de que ha sido objeto de parte de los señores jefes de la United Fruit Co.

Ayer, hoy y mañana, el cumplido caballero señor Ames, ha de tener muy presente, que en este pequeño país, el cariño y aprecio para él, es grande, y muy sincero, de parte de todos sus buenos amigos.

LA VOZ DEL ATLANTICO lo saluda afectuosamente y le dice "HASTA LUEGO"...

DE NUESTRA VIDA SOCIAL

Bella asistente del Baile de Campesinos del Club París en el Roof Garden del Hotel Costa Rica



SRT. GRACE LINDO (CAMPESINA DE HUNGRIA)

Hija del honorable hogar de Mr. Cecil V. Lindo y su distinguida señora esposa, embajadora del arte y de la gracia quien notablemente caracterizada de "Campesina Hungría", cuyo traje fué pedido especialmente a Hungría.

BUEN HUMOR

— Que los cangrejos estén vivos, muy bien! Pero lo que yo le pregunto es si son frescos...

— Cómo? Limpiando la escopeta en mi sobretodo?

— No la estoy limpiando, la estoy engrasando.

— No vas nunca al hipódromo?

— No, porque me da mucha vergüenza.

— A ti? Por qué?

— Porque allí veo animales que terminan la carrera, y yo no, he preferido terminar ninguna, de tanto que he competido.

Mujer filósofa. — Pero Gertrudis! Con la hora que es, y todavía no ha empezado usted a limpiar la casa!

— Ay, señorita! Es que me estaba convenciendo de que todo es polvo...

Humo. — ¡Puff! Qué tabaco tan fuerte usa tu padre!

— ¡Papá no fuma! Estos cigarrillos son los de mamá!

El esposo. (Después de escuchar a su esposa decir desatinos sin parar por una hora).

— Tú sales, María, que tú hablas más que un cienpíe.

La esposa. (Con usual sarcasmo). — No sabía que los cienpíes hablaban.

El esposo. — Pues mira, como que los cienpíes están constantemente "metiendo la pata".

En San José.

DENTISTA AMERICANO
Radiografía y Cirugía DE LA CARA

Oídos - Nariz - Garganta - Ojos

ESPECIALISTAS:

**Doctores José María y
J. Aurelio Ortiz Céspedes**

En veras el Este del Precio Intermedio
TELEFONO 2121

Regreso

El domingo pasado, después de pasar unos cuantos días en la capital, regresó de nuevo a este puerto doña Carmen Chamberlain de Gutiérrez, a quien saludamos muy atentamente.

Vacaciones

A pesar sus vacaciones al lado de sus padres vinieron procedentes de San José las señoritas Olguita y Gloria Maduro, para quienes deseamos toda clase de felicidad en su estadía.

Regreso

Después de haber pasado unas cuantas días en la capital, para donde había salido en días pasados, regresó de nuevo a este puerto, el Lic. don Francisco Fonseca Chamier. Lo saludamos.

"LA VOZ DEL ATLANTICO"

APARTADOS: { San José, 1279
Limón, 218

Director y Administrador: ROGELIO GUTIERREZ ROSS
Jefe de Redacción: ENRIQUE ARRAZOLA POSADA
Jefe Sección Comercial: JORGE MAROTO B.
Cronista Social: MARIO BLANCO RUIZ
Cronista Deportivo: HUMBERTO ULLOA

En San José

Pasando unos cuantos días en la capital se encuentra don Luis Alejandro López, Cónsul de Venezuela en esta ciudad. Al saludarlo, deseamos su permanencia sea agradable.

Para San José

En días pasados salió para San José don Frank Herrera con el objeto de permanecer un tiempo en esa localidad.

Regreso

Procedente de San José, para donde había salido en días pasados, regresó de nuevo a este puer-

to la señorita Leticia Gutiérrez Ch. La saludamos muy atentamente deseando haya gozado mucho en la capital.

También del mismo lugar regresó o lunes pasado la señorita Grace Castillo, a quien deseamos haya tenido ratos muy agradables entre sus múltiples amistades de la capital.

En días pasados regresó de San José, para donde había partido en viaje de negocios, el caballero don Félix del Barco.

Después de haber pasado unos días en San José regresó a este puerto el estimable joven don Ricardo Maduro. Lo saludamos.

Cerveza IMPERIAL | Cerveza Bavaria-Gold

La mejor
Cerveza



UN REGALO
QUE CONSERVA
SU VALOR

Prestigio
Distinción



Per su calidad
y presentación

Cervecería Ortega

Enlace matrimonial Venegas-Mejía

El miércoles diez, a las seis de la mañana, y en nuestra imponente catedral, celebraron su enlace matrimonial, nuestros distinguidos y bien estimados amigos don Franklin Venegas Mora, y la señora doña Inés Mejía Solís.

La ceremonia fué celebrada bajo rigurosa y estricta intimidad, motivada por reciente duelo de la joven prometida señora Mejía.

La bella y elegante novia fue entregada a su prometido el

caballero don Franklin Venegas, por el señor P. E. Sullivan y su distinguida señora esposa doña Deidah de Sullivan.

Apadrinaron a los amigos Franklin e Inés, el señor don Rogelio Gutiérrez y la señora doña Marta Mora de Prestinary.

Cumplida la siempre imponente ceremonia religiosa en la casa de Dios, se pasó al Park Hotel, donde fué servido un espléndido café, no faltando desde luego, delicadas bebidas y deliciosas golosinas.

Se brindó cariñosamente por la completa felicidad del nuevo hogar, y se emprendió viaje a nuestro campo de aterrizaje "PABLO SIDAR" donde tomaron el avión los recién casados, en su feliz viaje de luna de miel, rumbo a Sixaola, hacienda la Marga.

"LA VOZ DEL ATLANTICO" felicita nuevamente a los muy estimados amigos Franklin e Inés y les desea sinceramente un invierno bien crudo... de felicidades.

Notas Editoriales

De Buenas Intenciones...

Seguramente, en la vasta reorganización que está llevando a cabo el señor Secretario de Salubridad Pública, se ha pasado por alto el nombramiento de médico del pueblo de la villa de Pococí. Es sensible el olvido porque ese nombramiento les está haciendo mucha falta a esos vecinos.

No sabe el doctor Peña Chavarria las condiciones de abandono en que esas gentes viven. Los últimos señores que desempeñaron el cargo no dieron resultado, o fueron demasiado señores o demasiado indiferentes para médicos de esas gentes humildes. Porque no es médico para las gentes ricas, que viven en lo que allí llaman la plaza, lo que pedimos para Pococí. Lo que hace falta en esos sitios es un médico joven que vaya a ejercer el sacerdocio de la medicina y no el negocio de la profesión. Es el médico que pueda recorrer al lomo de un caballo las docenas familias que están esparcidas en las famosas colonias agrícolas y que están absolutamente desamparadas de toda asistencia médica.

Recuerde el señor Secretario de Salubridad que por allí no corre el tren todos los días, y que un enfermo grave, un hombre mordido de culebra, cualquier accidente que en esa jauja nuestra ocurre casi a diario, no tiene más probabilidad de salvación que la calidad de un motor-car que pase y que quiera llevarlo a Siquirres. Recuerde también que en esos sitios no hay siquiera una mala botica.

Esas gentes viven como en tiempos prehistóricos. Aspirina, sal de Inglaterra, quinina y alguna que otra medicina corriente, que es lo que puede conseguirse en los comisariatos, es todo lo que tiene esa gente para curar un machetazo, un ataque de fiebre o la mordedura de una terciopelo.

Si la facultad de Farmacia, en un deseo desesperado de protegerse mutuamente, no hubiera cerrado la puerta a toda posibilidad de establecer botiquines sin necesidad de regentes, en esos sitios solitarios habría siempre alguien que por caridad o por negocio tuviera un simulacro de botica. Pero como la ley no contempla estos aspectos cuyo sentido humanitario está en razón inversa de la utilidad práctica, es absolutamente necesario un médico del pueblo.

En esta zona no hay un Roque Rodríguez. Hay padecimiento y miasmas mortíferos en todos los pantanos. Hay largas cintas de terciopelo móvil que se arrasan en eterna asechanza. Hay una enfermedad o un accidente en cada vuelta del camino.

En estas zonas apartadas se abren los campos de trabajo sin tener presente que quienes van a luchar con la naturaleza van en completo desamparo.

Cuando se firmaron los contratos bananeros, se ordenó a todos los finqueros mantener unas cuantas medicinas de necesidad inmediata para resguardo de los peones. Como la Secretaría de Salubridad Pública debía especificar la clase y cantidad de ellas, las cosas quedaron como siempre. Jamás se hizo la lista ni se dieron detalles. La ley, como siempre, se inspiró en una sana intención para el mejoramiento de los pobres. Pero la intención no cura ni mejora las condiciones lamentables en que vive esa gente.

Mr. Leslie W. Johnston ha sido nombrado Consul Norteamericano en Gibraltar

Por noticia que nos fué suministrada por la legación de los Estados Unidos nos enteramos de que el vicecónsul norteamericano en Limón Mr. Leslie W. Johnstone, ha sido nombrado con igual carácter para Gibraltar, el gran puerto de guerra británico en la entrada del Mediterráneo. Mr. Johnstone ha estado en Costa Rica durante los últimos tres años, y tanto él como su distinguida señora esposa se han captado las simpatías de nuestro mundo oficial y social y su salida del país es motivo de pesar para cuantos han tenido el placer de conocerlos.

LA VOZ DEL ATLANTICO felicita al señor Johnstone por el merecido ascenso de que ha sido objeto y desea para él todo éxito en sus nuevas labores.

Para sustituir al señor Johnstone ha sido designado Mr. J. Broock Havron, actualmente consul en Saint John, Nueva Brunswick, Canadá.

CIGARRILLOS

IRAZU

La más alta Calidad
Al más bajo Precio.

"Comentarios"

Por GLAUCUS

Desde este modesto rincón que hemos denominado COMENTARIOS, en el cual procuraremos llevar hasta nuestros estimables lectores el sentir general acerca de los sucesos más importantes y de aquellos asuntos que atañen al interés común, queremos dedicarle esta vez unas palabras al Hospital de San Juan de Dios, organismo cumbre de nuestras instituciones de Beneficencia que ostenta con orgullo la ciudad capital de la República. Y es que nuestro Hospital, necesita completar sus necesarios servicios para atender en forma debida la enorme concurrencia de enfermos que llegan de casi todo el país, en busca de la curación de sus males.

La mayoría de esos enfermos son gentes que carecen en absoluto de recursos y necesitan desde luego de la completa ayuda del Hospital, por lo cual los gastos de esa institución son fabulosos, razón que hace que sus recursos sean insuficientes para sufragar los gastos de acondicionamiento de nuevos apartamentos que pongan al Hospital en condiciones de ofrecer albergue a la romería de enfermos que llegan y de atender a los enormes gastos que su curación y mantenimiento demandan.

Además, la Junta Directiva, presidida tan digna y acertadamente por el distinguido hombre público Lic. don Alberto Echañdi, que con incansable dedicación estudia los problemas económicos de la Institución, está empeñada en completar por todos los medios posibles, los servicios del Hospital, al nivel de los más modernos adelantos, que hagan posibles las curaciones, en el país de todas aquellas enfermedades, para cuya atención, los que pueden hacerlo, tienen que acudir a las grandes clínicas del exterior.

Con tal motivo, en forma sincera y respetuosa, hacemos un llamamiento a todos los costarricenses, para que en cualquier forma, ayuden al afianzamiento económico del Hospital de San Juan de Dios, para que todos puedan llegar en busca del alivio de sus males, que en esa forma tendrán la ocasión de realizar uno de los deberes más grandiosos, cual es, el de Humanidad!

Dolor de cabeza?
Pastillas
Orientales

De venta en todas partes

EN PERFECTAS CONDICIONES DE TRAFICO EL FERROCARRIL DE GUACIMO A RIO FRIO

La United habilitó esa vía para el transporte de banano producido en esa región

La United Fruit Co. reparó convenientemente el trayecto de ferrocarril que parte de Guácimo en dirección a Río Frio, quedando ahora esa vía en condiciones de servicio con el objeto de facilitar el transporte del banano que actualmente se siembra en aquella zona y será de gran beneficio para las personas que obtengan los terrenos que rematará la Municipalidad de Alajuela.

**Dos palabras importantes:
La peligrosa enfermedad
Paludismo.
El triunfante remedio
QUINOPLASMINA**



Directorio profesional de San José	
ABOGADOS Y NOTARIOS PÚBLICOS	
Héctor Beeche Luján Abogado y Notario	Francisco Ross Ramírez Abogado y Notario
Abilio Fournier Jiménez Abogado y Notario	Ramiro Brenes Gutiérrez Médico Cirujano
Jorge Fernández Alfaro Abogado y Notario	INGENIEROS
Amadeo Johanning Hijo Abogado y Notario	Humberto Berrolini Ingeniero Constructor

NOTICIAS DE LA SEMANA

JUEVES 4

El gobierno ha concedido permiso para el ingreso al país de una expedición norteamericana que viene a cazar tigres negros en el Guanacaste. Encabezada esa expedición por David Newell, conocido internacionalmente como cazador y escritor de grandes méritos. 60 días permanecerá la expedición en el país y trae perros, armas, municiones y un equipo de cine.

Los hijos de mujeres delincuentes que tienen que descontar penas en el Buen Pastor, son pasados al hospicio de huérfanos. El cuidado de esos niños se hace por cuenta del Patronato Nacional de la Infancia.

Otro reo en huelga de hambre en la penitenciaría. Se dispuso su traslado al hospital de San Juan de Dios. Se trata de un vicioso de drogas que alega ser inocente y por ello dejó de comer.

El jefe técnico de educación primaria y el profesor Bustos comenzaron el trabajo de explicación del método Decroly en las numerosas escuelas en que se está poniendo en práctica actualmente.

Graves proporciones presentan las irregularidades descubiertas en el servicio de lanchas nacionales. ₡ 226.333 más los ingresos propios le ocasionaron de gastos al estado durante el año 1936. Cuantiosas cuentas pendientes de ex-funcionarios públicos.

₡ 1.326.296.40 es el presupuesto de la cartera de Gobernación y Policía para el segundo semestre de este año. El presupuesto de seguridad pública se ha calculado en ₡ 2.481.393.25.

₡ 63.881.15 entraron en paquetes postales en mayo. En los cinco meses transcurridos se ha notado una alza muy considerable en los ingresos.

Entre los expendedores de mercancías, se han encontrado 40 con dolencias privadas, cuatro tuberculosos y uno con síntomas de difteria. El último vendía tostadas a los niños de las escuelas.

Una firma de Checoslovaquia está interesada en la compra de madera de balsa de Costa Rica. Se piden cotizaciones en cantidad de mil a cinco mil pies.

El poder ejecutivo cancela la credencial de un municipio propietario del cantón de la provincia de Cartago.

Los bancos del estado seguirán pagando sus servicios telegráficos.

Don Carlos Fabian trató de conseguir la suspensión de procedimientos en el proceso que se instruye por las denuncias sobre la compra de materiales para la cañería de Puntarenas. La justicia declara sin lugar esa gestión y continuará los procedimientos.

₡ 500.000 para construcción de casas baratas destinadas a trabajadores.

Por lujosa mayoría triunfó la tesis de los descontentos en la asamblea celebrada ayer por el Colegio de Farmacéuticos. Se acordó impugnar el nombramiento de profesores hecho por la junta directiva. Nominada una comisión para redactar el proyecto de cátedras por oposición.

A partir de julio entrará en vigencia la nueva tarifa para el pago del profesorado de segunda enseñanza. Los colegios mantienen tarifas diferentes y no existe razón para ello.

El Café Restaurant San José

Lugar de reunión de nuestro mundo elegante

Tiene el placer de poner en conocimiento de su distinguida clientela, que a partir de esta fecha ha quedado reorganizado completamente, su servicio de cocina americana, española y francesa, en condiciones de satisfacer los gustos más exigentes.

KISSLING and WILSON

Avenida Central — Teléfono 4338 — Apartado 1467
Frente a las Compañías Eléctricas

VIERNES 5

La exportación de Costa Rica arroja la fabulosa cifra de 49 millones de colones. Estados Unidos fué nuestro principal mercado.

Cuarenta millones de dólares, a esa suma monta la autorización para adquirir divisas extranjeras. La mayor cifra corresponde a Alemania y la menor a Guatemala.

El poder ejecutivo dará solución al problema de las pensiones. Se estudia la forma de aumentar el fondo destinado a cubrir las pensiones de maestros, a fin de suplementario.

El Círculo de Amigos del Arte inauguró una exposición de las nuevas obras de Teodoro Quirós.

Proyecto de jubilaciones y pensiones para los

empleados del poder judicial. La iniciativa cuenta con simpatías en el seno de la cámara parlamentaria.

SABADO 6

Terminantemente prohibidos quedarán, en la nueva legislación monetaria, los contratos internos en divisas extranjeras. Podrán hacerse, únicamente, en operaciones con el exterior; y los bancos, tan sólo cuando tengan que asumir compromisos en el extranjero para facilitar el crédito.

Le fué suspendida la licencia para conducir automóvil al diputado Montes de Oca Duverrán. El agente de policía de tráfico dirigió un oficio en ese sentido

PARK HOTEL

LIMÓN, COSTA RICA

Situado frente al mar — Cómodas habitaciones
Único establecimiento en el puerto con cuartos con
con baño. — Cantina bien surtida.

Solón para muestras.

LUISE SCHUSTER, Propietaria.

APARTADO 0 6

a la dirección general de tráfico que ordenó inmediatamente su cancelación.

La Secretaría de Educación estudia las sugerencias hechas sobre mejoras en la Biblioteca Nacional, hechas por el director de aquel centro. Es muy probable que sean aprobadas.

No será prorrogada la moratoria de las deudas particulares después de diciembre de 1936. Hace esta declaratoria al congreso el poder ejecutivo.

Se pide a la oficina técnica de trabajo, modificar la ley de trabajo nocturno en las panaderías.

En la trascendental reforma a la ley electoral se establece que no podrán ejercer ninguno de sus derechos civiles los que no cumplan con la obligación del voto.

Se niega al poder ejecutivo a que sean trasladadas las obras de derecho regaladas por España, al colegio de abogados. "Si aceptara la gestión, dice el señor Ministro, la facultad de farmacia o de ingenieros, podría solicitar la misma cosa y esto vendría a desmembrar la Biblioteca Nacional".

Fué aprobada la reforma constitucional que establece el 40% de los votos emitidos para la elección de presidente de la república.

El ejecutivo no aprobará ningún decreto de erogación sin que haya una renta para cumplirlo.

El caso de las armas compradas por el gobierno de Costa Rica fué discutido en la Liga de las Naciones. Asegúrase en Europa que Mussolini ejerce presión comercial sobre los países de la América.

El jefe del estado vuelve a instruir a las autoridades fiscales y de policía sobre la vigilancia en el expendio de loterías extranjeras y chances.

Se encuentra gravemente enfermo el famoso escritor ruso Máximo Gorki. El gobierno ruso ha bautizado a una de las más grandes ciudades rusas con el nombre de Gorki.

Ha sido prohibido el ingreso de poloneses y se exigirá un depósito de diez mil colones a quienes vengan a ejercer otras actividades. El control de quienes vengan a radicarse a la agricultura, se hará en forma rigurosísima.

No se permitirá la entrada de menores de 15 años, ni solos ni acompañados a las funciones de teatro de las 8 y media.

DOMINGO 7

"El bloque de juventud", compuesto por los diputados jóvenes de la cámara, respaldará absolutamente la política económica del presidente Cortés y los planes del doctor Max.

Resuelve la Secretaría de Salubridad Pública circunscribir al cuerpo médico de la sanidad nacional al uso de recetas sencillas. En lo sucesivo no cubrirá ninguna prescripción de específicos de patente. En tal sentido dirigió ayer una circular a todos los médicos oficiales. Igual medida será adoptada para los hospitales de todo el país.

Aprobada por un decreto ejecutivo la reorganización de la escuela normal de Costa Rica. Se llegó a la conclusión de que no era necesario enviar el proyecto al congreso. Al final del segundo curso de la sección de ciencias educacionales se extenderá diploma de **maestro normal** y al final del cuarto, dará el de **profesor normal**. Los maestros normales graduados conforme este decreto lo dispone, tendrán derecho, de preferencia para ocupar las direcciones de cualquier escuela rural o urbana.

El International extenderá los préstamos agrícolas a los productores de banano.

El Banco Internacional extenderá los préstamos agrícolas a los productores de banano, según manifestaciones hechas por el señor director de la institución, don Julio Peña, al diputado de la provincia de Limón, don Juan Romagosa, que le hizo consulta a ese respecto en la reunión que se celebró entre diputados y los señores, doctor Max y don Julio Peña. Respecto de la ejecución de este acuerdo de la Directiva, el señor Peña ha cambiado impresiones con varias personas interesadas en el asunto respecto de la forma de hacer la recaudación de los dineros prestados y ya se ha llegado a una fórmula que oportunamente se dará a conocer.

EDGAR YOUNG COMERCIANTE

ESTABLECIDO EN LA PROVINCIA POR
MAS DE 20 AÑOS

Vende al detal, Vinos y Licores extranjeros y del país, abarrotes en general. Micelánea.

ESTABLECIMIENTO ESQUINA NORTE DEL MERCADO ENTRE 4^a.

MOVIMIENTO MARITIMO

El vapor Veragua que zarpó el domingo 7 a las 6 p. m. para New York via Cristóbal & Habana, llevó la carga siguiente:

Para New York: 57.877 sacos
Bananos; 40 huacales piñas; 2 piezas cilindros vacíos; 1 saquito cacao en grano (muestras).

Para Londres via New York: 159 sacos café; 1 caja Carey.

Para Génova via New York: 954 sacos café.

Para El Havre, via New York: 82 sacos café.

Para Liverpool, via New York: 1 caja libros.

Para Stockholm, via New York: 1 caja Recuerdos de Costa Rica.

Para Génova, via Cristóbal: 152 sacos café.

Para Liverpool via Cristóbal: 1 cuñete pintura.

Para San Francisco, California: 35 sacos café.

Para Cartagena, Colombia: 250 sacos cacao en grano.

Para la ciudad de Panamá: 2 bultos efectos personales; 1 caja maquinaria.

Para Cristóbal, Canal Zone: 294 bultos Frutas & Légumbres; 14 rollos suela; 5 cartones chocolate.

El vapor "TIVIVES" que zarpó el martes 9 a la 1.49 a. m. para New Orleans via Havana, llevó la carga siguiente:

Para New Orleans: 35.605 sacos de bananos.

No llevó pasajeros de este puerto.

EL CABALLO BLANCO

Cantina y Posada
y Cafetería
Felipe Wing Chin
Apartado 395

SABADO, 13 DE JUNIO DE 1936

LA VOZ DEL ATLANTICO

5

TOME —**G A M B R I N U S***— y brinde por su propia salud y satisfacción***Las Delicias del Celibato**

Por LEO LARGIER

El celibato, como el matrimonio, tiene sus ventajas y tiene sus inconvenientes. Nada en el mundo es perfecto, de manera que mal lo puede ser lo que es una cosa incompleta, así como también puede serlo una sociedad de dos entes tan distintos y extraños como el hombre y la mujer. Pero, por el momento, veamos lo bueno que este humorista francés dice de la soltería masculina.

Huysmans pretendía que, para huir de los malos guisos de los restaurantes, la mayoría de los célibes consentían, hacia la cuarentena, en el matrimonio. Que se me reserven los rostros más anémicos y las salsas y los vinos más químicos, los saborearé con verdadero deleite, pero ja solas, señor, en una mesa solitaria!

Todos mis sillones y butacas están casi nuevos, salvo uno, el que yo suelo utilizar, el que prefiere a todos los otros.

Cada noche al regresar a mi casa encuentro cada cosa en el lugar donde la he dejado.

Nadie, jamás, desarregla nada. El cenicero está siempre al lado del reloj, sobre la chimenea y el reloj tiene un amor de bronce.

Regreso solo a mi casa.

No me placen esta noche las personas que sólo pueden andar en parejas.

Este agente que hace su ronda me resulta simpático. Pone, bajo el claro de luna, una enorme I sobre la desierta vereda.

Entro. Enciendo una lámpara, tomo un libro y me tiendo sobre la colcha porque hace calor y bienvenido.

Compra y Venta de Muebles de ROBERTO ORTIZ

Si desea usted amueblar su casa económica y decentemente, visite este establecimiento situado a 125 varas al Oeste del Banco Nacional de Seguros.

Avenida Central

Compra y Venta de Muebles de JOSE PEREZ

Con poco dinero usted encontrará toda clase de Muebles y útiles para el hogar. Visite hoy mismo su local situado contiguo a la Planta Purificadora de Leche.

Frente al Pasaje Amerling

El Instituto Hispánico de Costa Rica subvencionado por el Gobierno español

Acogemos en estas líneas la grata noticia de la subvención concedida por el Gobierno Español al Instituto Hispánico que funciona en Costa Rica bajo el Patronato de la Secretaría de Educación Pública y del señor Ministro de la Madre Patria.

Ya en otra ocasión nos referimos en unas breves líneas a la maravillosa actuación de este Instituto y bien sabíamos que los múltiples comentarios que sobre él mismo viene haciendo la prensa del país habrían de encontrar eco en las esferas gubernamentales de España.

Ello significa para los costarricenses un motivo de legítimo orgullo ya que sabemos que gran parte del alumnado está integrado

por estudiantes y obreros del país que con singular afán llegan a las aulas del Instituto a recibir nuevos conocimientos o ampliación de los adquiridos en sus estudios.

La obra de protección encuadrada por buen número de intelectuales y personas acomodadas se va extendiendo día a día; hasta los mismos alumnos y obreros consignan voluntariamente su obolo para el mejor mantenimiento de las necesidades materiales del Instituto. Por eso al colaborar el gobierno español en este sentido, entendemos que viene a entrelazar más y más los vínculos de espiritualidad y afecto que nos unen a España.

Tenemos entrado que dicha subvención se debe principalmente a las gestiones realizadas por el digno representante de la Madre Patria en Costa Rica, don Gonzalo de Ojeda y Brooke, quien desde que llegó al país supo darse cuenta de la improba labor realizada por el Instituto gracias al tesonero espíritu de su Director don Lorenzo Vives.

Vayan, pues, para el señor Ministro, para el señor Vives y para los profesores, protectores y alumnos del Instituto nuestras felicitaciones más cordiales, ya que la subvención concedida por el Gobierno español ha de significar un gran mejoramiento en las actividades de la citada Institución.

**Fácil de preparar**

MOLICO, leche fresca en polvo, simplifica en todos los hogares el problema de la leche. Sencillamente agréguele agua y MOLICO suministrará a usted, al instante, leche de vaca, fresca, pura, rica en crema, y con todo su sabor natural. Téngala siempre a mano—en su despensa—en menos de dos minutos tendrá siempre todo la leche fresca que necesite.

Tómela sola—en el café o el chocolate—empléela para hacer helados, pudines y dulces de leche.

La leche MOLICO se conserva fresca sin necesidad de hielo. Emplée la cantidad que necesite, tape la lata y guárdela—la encontrará fresca y pura cuando vaya a emplearla de nuevo.

Sin duda alguna, MOLICO proporcionará a usted la mejor leche fresca, pues además de ser económica y conveniente, ofrece absoluta garantía en su pureza y valor alimenticio.

PUEBLOS HISPANICOS...

Por DAVID LOPEZ Y MARTINEZ

De contempla este lugar de de punto algo lejano, perplejos y embrados quedaremos ante la perspectiva magna y sublime del paisaje; los más variados y selectos panoramas, vemoslos allí engarzados uno a otro, distra caprichosamente, componiendo al fin como resultado de este enlace, el más maravilloso de los decorados naturales; el más fantástico de los cuadros que la mano mágica de la Naturaleza pintara...

Otremos desde El Pino, — prominente y distante paraje situado en la ladera de una montaña cortada por la angosta y única carretera existente en el pueblo — y convenciamonos de ello: El resto hacia el fondo de la montaña que pisamos poblado en casi su totalidad por una clase de romero compacto y chiquito está; se advierten sin embargo largos y profundos ramales en los que la vegetación es poco menos que nula; tienen su origen en la superficie de nuestros pies; su fin, abajo en el reducido llano por el que discurren monótonas las blancuecas aguas de un arroyuelo: metros más arriba, y en un rinconcito en que la fresca hierba y los encuenques juncos crecen pares y abundantes, nace éste. Cabe suponer sea infinito el tiempo que hace, en que los naturales descubrieron extrañados el repugnante y salobre gusto que estas aguas despedían, ya que así

(Continuación)

lo corrobora el afín nombre de El Salobral, con que estos terranos bautizaron. Incultos e ignorantes, por ley natural, los desdichados habitantes, acogieron con odio e importante hallazgo, calificando de "endemoniadas y malditas" dichas aguas, por "saber mal" y no servir para remediar su sed.

Pero pronto el odio, en aquello corazonés sencillos, — aislados de los "otros mundos", — sucumbía ante el olvido fácil y perverso. Y el contraste que ahora se originaba, cuán triste y terrible resultaba! Relegados al olvido, desamparados, así se hallaban ellos, así se encontraban sus bellezas, sus dominios, de los que tanto fruto y tanto bien había de extraer años más tarde la esciente Humanidad...

El tiempo en su marcha vertiginosa, seguía arrollando impasible, días, meses, años...

Años muchos debieron transcurrir hasta la llegada de un día de 1913 — no es necesario precisar cuál — venturoso y memorable; día bello en que la luz de la cultura, la juventud del progreso y de la ciencia, aunque débilmente — por el pueblecito Egüigüanés, sus mágicos y repeludientes desfillos,

N. E., a 5 Km. del puente, aprovechando la altamente favorable situación del terreno y las caudalosas aguas de sus ríos Gabriel y Guadazaón, levantábase patrocinado por la Sociedad Hidroeléctrica Española, un portentoso Salto de Aguas; Salto que surgió con su fluido a innumerables empresas; Salto que iluminó indiferente y sin rencor, las regaladas mansiones de los "super-hombres", de aquellos super-hombres a los que solo miseria, tinieblas, o vida... les debía.

Después, por exigirlo la importante industria, hubieron de abrir — si bien con gran dificultad, dado lo escabroso y áspero del terreno — una carretera; ésta que ahora llamamos; carretera que dividió montañas, que escaló alturas insospechadas, que puso en contacto al opreso pueblecillo, con sus límites, con la ruidosa y caótica ciudad, con el nuevo y turbulento "otro Mundo", divino, desconocido para ellos.

Mas no desapareció con esto la bienhechora y milagrosa luz; poco después, el ducio de los terrenos de El Salobral, señor por aquel entonces de "vidas y haciendas", ausentado de su pueblo natal durante largos años, residente en el castizo, viejo y popular Madrid, hastiado de su agitada vida y añorando sin duda aquel silencio, aquella calma del suelo y

DENSIÓN COSTA RICA

PUERTO LIMON

Contigua a la Piscina del Club Miramar

Atención especial para familias.
Cuartos frescos y confortables.
El mejor comedor del Puerto.

Precios Moderados.

Apartado No. 92

cielo que cubrió su infancia, regresaba a él, con la seguridad de por el dueño; seguro del éxito, hallar en su inmensa soledad, el llevado de su financiero afán, merecido descanso que su maltrecha alma necesitaba. Pero no sucedió así; la noticia de las aguas saladas en sus posesiones, tan ominosa, como carente de importancia para sus hermanos y que éstos le comunicaron días después de su llegada, agitó nuevamente su espíritu egoista y emprendedor. Hombre de mundo, reconoció al punto, la urgente necesidad de analizarlas; mandado efectuar esto, vió con no poco orgullo y satisfacción el incalculable valor obtenido en el resultado analítico: las substancias de que estaban compuestas, constituyan salvador y eficaz remedio contra el terrible reuma, mal por desgracia muy frecuente en lugares como éste, tan intensamente fríos. El realizar con satisfactorios resultados, ensayos en pacientes del pueblo, convencieron éstos a la masa, de que no eran "malditas", ni "endemoniadas" como ellos creyeron, sino que por el contrario estaban destinadas a protegerles contra el mal, dar consuelo, salud, a los morales todos.

El suceso que catalogaron de milagro, fué comunicado entre vivas y bendiciones a sus cercanos vecinos.

Las gentes, provistas de los más raros y diversos recipientes, afluieron a El Salobral, en busca de las bienaventuradas aguas, que librarian del padecimiento a sus queridos.

—Sabes que se han casado Fernando y Aurorita?

—Sí? Pues yo creía que Aurorita era de esas muchachas modernas que no piensan en el matrimonio.

—Eso creía también Fernando...

Continuado

COMPRE LOTERIA NACIONAL

AYUDE AL HOSPITAL donde hay sufrimiento y dolor que aliviar y a TODOS podemos llegar.

COMPRE SOLO

LOTERIA NACIONAL

Con el orgullo del que hace el bien y del que sabe que es mejor

Protegiendo a los que padecen nos protegemos nosotros mismos.

Prosas breves

La Lámpara de Aladino

Por Myriam Francis

Aladino pudo, gracias a la magia de su lámpara de maravilla darle vida a los sueños más fastuosos, a las ambiciones más fantásticas, a las más extraordinarias aspiraciones. Pudo crear, en el breve tránsito de una noche, palacios de marfil y de piedra a los que jamás ni la misma fantasía osó igualar; pudo hacer brotar del desierto los más bellos jardines que han adornado la faz de la tierra y logró el amor de una princesa, bella y dulce como todas las princesas

de los cuentos. Ante sus riquezas, paliáronse de asombro los mismos reyes... Pero hay algo que no logró su lámpara. Aladino no pudo satisfacer todos sus caprichos. Si quiso los más delicados manjares y las más preciosas telas, las tuvo al alcance de su mano. Logró que en sus jardines florecieran lirios de oro y camelias de mármol y cristales de cristal, que exhalaban los aromas más delicados. Si quiso lagos de diamantes líquidos, y cascadas de perlas, si de-

seó cielos de pétalos de flores, los obtuvo gracias a su lámpara prodigiosa. Sus esclavos, cargados de tesoros, puestos en rincón le hubieran dado la vuelta al mundo...

Todo lo logró Aladino merced a su lámpara. No tuvo capricho ni ambición que no satisfaciera en el acto. Las más atrevidas fantasías se tornaban vivientes realidades ante su deseo.

Pero tan prodigiosa lámpara no sirvió nunca para una sola cosa, que hubiera sido más bella que sus palacios y jardines de ensueño, y que, empero, hubiera sido tan sencilla y tan humilde...

Pobre Aladino hijo de un humilde sastre; en medio de tus anhelos colmados y de tus ilusiones realizadas, te olvidaste de tus hermanos los pobres, y tu lámpara jamás sirvió para calmar el llanto de un niño, ni para aplacar la sed de un peregrino!

De qué poco te sirvió tu lámpara, Aladino!

"Restaurante - Siquirres"

El tren de pasajeros de Limón a San José se detiene en Siquirres 20 minutos, para que los pasajeros puedan almorzar cómodamente. Compre su boleto en el tren para que sea atendido a la llegada. El precio es C\$250. El Restaurante queda a la derecha de la Estación. Cantina, cigarros, y cigarrillos. Se habla inglés.

P. E. Sullivan

Guillermo Niehaus & Co.

LIMON

MADERAS EXTRANJERAS Y DEL PAÍS

Compra Cacao - Material de Tramvia

Servicio de Cabotaje a Cahuita y Puerto Viejo

Importación de mercadería en general

Voces de aliento para nuestra colaboradora

La Habana, Cuba, mayo 25 d 1936.

Srita. Myriam Francis,
"La Voz del Atlántico"
Cartago, Costa Rica.

Señorita:

No sé quién es usted, y me la imagino dulce, suave, exquisita. Tal la dulzura, la suavidad, la exquisitez que se desprende de su prosa delicada.

Leyendo sus poemas, se-

ñorita, siente uno como vibra su alma de emoción ante la belleza de las cosas.

Al leer sus poemas, señora, admira uno en usted a la mujer y a la escritora. A ambas por su sutil delicadeza y su encantadora dulzura.

Creame, señora, su más sincero admirador.

(f) Ing. Hugo Zeller de Alba

Lic. Francisco Fonseca Ch.

Lawyer & Public Notary

Abogado y Notario Público

English Spoken by Lawyer
Office Next to Biblioteca

Oficina contigua a la
Biblioteca

The European Political Situation

The extraordinary meeting of the League of Nations, as requisitioned by the Republic of Argentina to place a definite decision on the Italo-Abyssinian problem, is fixed for the 30th of the current month, and much speculation is rife as to the outcome; but whatever these may be, it is generally believed in various circles that there will be nothing in the interests of Abyssinia, the personal attendance of the Negus notwithstanding. At this meeting the question of the sanctions still existing against Italy will be discussed and it is also the prevailing opinion that they will be withdrawn, though not without the strenuous opposition of many of the smaller nations. Meantime Italy has officially advised France that should they be maintained she would retire from membership and conclude a Pact

membership and conclude a Pact with Germany by which her future actions would be guided. It is also currently believed that with the appointment of Sir Samuel Hoare to the head of the British Admiralty, England may be inclined to modify her attitude toward Italy.

Austria has, it is learnt, arrived at a mutual understanding with Mussolini as a result of which the Hapsburg dynasty is to be restored and Archduke Otto elevated to the throne in a short while. Hitler is supposed to be in

agreement with this arrangement and as it is declared that the nations of the Little Entente will oppose such a move, Mussolini has mobilized a large number of troops along his northern frontier.

There is also the further significance that this move on the part of Mussolini coincides with the return of Badoglio to Italy and the approaching meeting of the League. All things therefore point to the existence of a tense European situation.

Nicaragua Elects Provisional President

At a session of the National Congress held in Managua on Monday last, Dr. Carlos Brenes Jarquin was elected Provisional President of Nicaragua to carry on the duties of State for the

remainder of the current term which expires on the 31st December next.

The Republic is said to be now experiencing normal conditions

On Matters of Health

As in every department of Traffic "Safety first" is the primary essential, so should it be with matters of Health. It is therefore gratifying to observe that our energetic Minister of Public Health has declined to disturb the terms of the regulations recently promulgated regarding the manner in which Ice Creams and other frozen sweets, etc., shall be prepared and presented for public consumption.

Doubtless, the proper carrying out of these regulations will produce some amount of hardship on manufacturers, but had Dr. Peña Chavarria acceded to the request of those who recently waited on him, he would have nullified the desired effect of his earlier action toward having all handlers and traders of edibles provided with "Clean Bills of Health"; for of what use would these be if the commodities were allowed to remain in such conditions as would enable them to readily contact germs and pass them on to the consumer?

We have also heard of unfavourable comments regarding the proposition to bring all Cooks and general household servants, particularly those having the care of children, under the Clean Bill of Health regulations; but in view of the many persons who have been found suffering from diphtheria germs, tuberculosis and syphilis, as a result of examinations now being carried out, there is, we feel, every justification for the inclusion of this large body of workers in the regulations, for if infected persons were allowed to handle the food we eat, and remain in constant contact with the youthful members of our families, all the other efforts for the improvement of our general health conditions would be but a waste of time, energy and money.

The Atlantic Voice

Devoted to the interests of the people of the Atlantic zone

Editor English Section: S. C. NATION

Año II

Limón, Costa Rica, Saturday June 13th. 1936

No. 97

Panama's Presidential Election may Produce Trouble

On Sunday last the election of a President to serve the regular

ensuing term took place in Panama and is likely to produce much political trouble for our neighbouring Republic.

According to the results of the voting as given out by the Presidencia, Dr. Juan Demostenes Arosemena is stated to have been elected by a majority of some 3,500 votes, while the supporters of the opposing candidate, Domingo Diaz, claim they had secured a majority of 2,000 as confirmed, it is reported, by the National Election Board.

The government is being accused of having falsified the results in favour of Dr. Arosemena

as also of having prevented hundreds of citizens from exercising the right of the franchise. The situation is regarded as very tense but the government is exercising every precaution for the maintenance of order.

President Arias' term expires on the 30th September next.

his health. With his departure the Company loses a most competent official and Costa Rica an expert in the cultivation of Bananas.

In bidding Mr. Ames adieu the ATLANTIC VOICE expresses the hope that he will be early restored to perfect good health so as to enjoy many years of peaceful retirement.

Mr. Ames' position will be filled for the present by Mr. T. J. Barnett.

The Departure of Mr. Ames

On the sailing of the S. S. "Quirigua" tomorrow Limón will suffer the loss of one of her most respected citizens as well as one of the Fruit Company's most pleasant and amiable officials.

After serving the Company for the lengthened period of twenty five years, most of which he has spent in these parts, Mr. E. A. Ames has resigned his position as Assistant Manager for this Division and is leaving for the United States in the interest of

his health. With his departure the Company loses a most competent official and Costa Rica an expert in the cultivation of Bananas.

In bidding Mr. Ames adieu the ATLANTIC VOICE expresses the hope that he will be early restored to perfect good health so as to enjoy many years of peaceful retirement.

Mr. Ames' position will be filled for the present by Mr. T. J. Barnett.

Venezuela Again in the Throes

Information coming from Caracas and Maracaibo disclose that Venezuela is once more in the throes of civil disturbance. As a protest against the law on Public Order recently promulgated, the Labour Association decreed a general strike which went into operation on Friday last in Caracas and is reported rapidly spreading and assuming serious proportions.

The government forces in Caracas have been reinforced by 3,000 men and the streets patrolled by mounted troops. Many arrests have taken place and more than 200 persons are already reported as wounded in clashes with the police.

Our readers will, we know, sincerely regret to learn that our esteemed co-worker and Editor of this Section of our Journal, Mr. S. C. Nation, is at present very much indisposed and under medical treatment, and that they will join us in wishing him a speedy recovery.

A Third Dividend for Keith

Bank Creditors

On the application of the Trustee of the Keith Bank Bankruptcy the Court has sanctioned the distribution of the sum of forty three thousand colones among the unsecured creditors.

There will be an early announcement of the rate after which the payment will be made.

Minimum Wage Law being Enforced

The newly appointed Chief of our Labour Department has been giving this law his special attention during the past fortnight or so; and as it was found that in various localities of the interior districts the farmers were not paying their labourers in accordance with the prescribed scales, he gave directions that this be done, particularly as regard the twenty

five cents per hour for the ordinary unskilled labourer. Some of the larger employers are reported to have taken exception to this, but subsequently obeyed.

We understand it is the intention of Mr. Toledo, the Head of the Department, to see that the law is carried into effect throughout the country.

UNITED FRUIT Co.

SERVICIO DE VAPORES

Salidas semanales de Limón para Nueva York
con escalas en Cristóbal y Habana

LLEVANDO CAFE PARA TODOS LOS PUERTOS
AMERICANOS y EUROPEOS

Vapores

	Salidas
"QUIRIGUA"	14 de Junio
"PETEN"	21 de Junio
"VERAGUA"	28 de Junio

F. J. ALVARADO & Cía, S. A.

Agentes para Limón y Puntarenas

Para otros informes dirigirse a las oficinas
de la United Fruit Company en los bajos del

Gran Hotel Costa Rica
TELEFONO 3156

New Constitution for Soviet

Moscow. The final draft of a new Constitution for the Soviet Union has been completed by a special commission, headed by Joseph Stalin, and will be submitted to the next session of the Soviet Central Executive Committee.

The official announcement of it lacked details, but in-

dicated it would define the rights of the various organs of the government, including courts; that it would also define the rights of citizens and would institute a new voting system.

Soviet spokesmen have already stressed that the new Constitution will mark an important advance toward democracy. Among other features it will provide for secret ballots, instead of show of hands in the voting for local Soviets, and will equalize the representation of urban and rural dwellers.

It is understood privately that another feature will be the direct election of judges.

ALLAN SIME

LIMON, C. R.

Importación Exportación

DEPOSITO DE MADERA

Compra Cacao en grano

ALLAN SIME

LIMON, C. R.

Imports and Exports

LUMBER DEPOSIT

Cocoa Purchased

Herriot Questions Italy On War Plans

PARIS. French Socialists, led by the prospective Premier, Leon Blum, scanned lists of Cabinet candidates in which the names of past government leaders were mentioned prominently.

High in the list was Edouard Herriot, former Premier, whose Cabinet was overthrown because of his insistence upon payment of war debts to the United States. Mr. Herriot, it was reported, was suggested for the Foreign Affairs post but had not yet replied to preliminary proposals.

Similar overtures were said to have been made to two other possible candidates for the portfolio.

Mr. Blum, however, may retain the important Foreign Minister for himself. Others meeting late, decided to con-

sidered are Camille Chautemps, former Premier and Minister of the Interior, and Joseph Paul-Boncour, France's envoy to the League of Nations.

Mr. Herriot asked the following questions in an article published in a weekly newspaper at Lyons:

"Is it true that Italy just has signed a treaty with Albania for the construction of fortifications near the Yugoslav and Greek frontiers?

"Is it true the Dodecanese Islands have been transformed into a war arsenal?"

The outgoing Sarraut Cabinet has decided to leave the Italo-Ethiopian war question in the lap of the incoming government. The Ministers, meeting late, decided to con-

fine their efforts to "dispatching current business". They will probably be turned out of office when the Chamber of Deputies convenes.

Rome Needs Cash for Africa

By ARNALDO CORTESI

ROME. The flight of Emperor Haile Selassie, the occupation of Addis Ababa and Mussolini's announcement that the East African war is over bring to an end one of the most difficult colonial campaigns in history. The Italians are now in possession of half of what was once the empire of the Lion of Judah and the whole of Ethiopia lies open and defenseless.

Speaking to an enormous crowd from the balcony of the Palazzo Venezia, Mussolini said that the Italian soldiers had performed prodigies. That is generally accepted. Military experts throughout the world thought that the Italians had undertaken an impossible task and in any case they thought that the conquest of Ethiopia could not be accomplished in less than two or three years.

There is no material obstacle standing in the way of such a project, for the Ethiopian climate is healthful and suitable to a race like the Italians who are mostly mountaineers. It will be a long time before the troops or at least the bulk of them are withdrawn and they will doubtless do much valuable work not only in re-establishing law and order and taking effective possession of Italy's conquest, but also preparing the country for future colonists by building roads, warehouses, schools, hospitals, bridges and the like.

Nevertheless, it is obvious that any such plan as the one Mussolini is believed to have in mind certainly would cost an enormous amount of money and this is the chief difficulty since Italy has not much ready cash to spare.

If reports presently current may be believed, Mussolini intends to issue a great internal loan for the exploitation of Ethiopia. In the present atmosphere of inflamed patriotism he will have no difficulty in raising a very large sum. Some people think, however, that he may at some future date approach one of the countries which did not apply sanctions with a position for sharing in the development of Ethiopia.

ENRIQUE H. LEE

AMERICAN LEGAL COUNSEL

Member of the Bar of Indiana and the Canal Zone

For local business, associated with HORACIO ALVARADO I., Costa Rican Lawyer and Notary Public.

Office, 100 yards north of La Tribuna, San José

10 REBELS DIE IN MEXICO

Mexico. D. F.—Ten rebels were killed and one wounded in a two-hour fight with Federal cavalry at La Tortuga near Irapuato in the State of Guanajuato, according to a statement by the War Department.

The statement said the rest of the twenty rebels had been dispersed after one had been captured unharmed. The War Department added that the troops suffered no casualties. They seized arms, ammunition and bombs.

Roosevelt to Visit Brazil

RIO DE JANEIRO.—The Belem newspaper, Estado do Para, said that President Roosevelt probably would visit Brazil after the November elections.

In comment Theodore Xanthakos, special assistant to United States Ambassador Hugh S. Gibson, said he had heard nothing to indicate such a visit was contemplated, but it seems something within the realm of possibility.

Washington.—White House officials declined comment on the statement in a Rio de Janeiro newspaper that President Roosevelt probably would visit Brazil after

10 Años de Experiencia en los Estados Unidos

RADIO SHOP

REPARACION GENERAL DE RADIOS

G. Chamberlain & Co.

Ap. 1244

SAN JOSE, C. R.

Tel. 2735

Would Make Cocos Island a Monte Carlo

SAN JOSE, Costa Rica. If

the plans of a wealthy South American promoter materialize, Cocos Island, 300 miles from the mainland, will no longer be a lonely place, visited from time to time only by treasure hunters and ships in need of fresh water.

The promoter seeks to obtain from the Costa Rican Government a concession to build and maintain on the island a luxurious casino with the idea of attracting wealthy gamblers from North, South and Central America.

We beg to call your attention to our remark at the back of receipt which reads:

This bill must be paid at our office before the 10th. of the month

Be so good as to comply with this request and do not oblige us to suspend our service, a step which we would much regret to take.

Nos permitimos llamar su atención a la nota al dorso de su recibo que dice:

Este recibo debe pagarse en la oficina dentro de los primeros 10 días de cada mes

Le rogamos recordar esta cláusula y evitarnos la pena de tener que cortar su servicio.

Compañía Eléctrica de Limón

Where Ignorance Is Bliss Tis folly to be wise

Generally, the Negro has always been the tendency of expecting some one else to make provision for him; some are else to safeguard his interests at some one else's cost. And at a time like this, when every eye is directed against him; when decrees are being prepared in Parliamentary assemblies against his well-being, possibilities against his well-being he is still silent, expectant that some

great philanthropist will arise and protect his interests, without an effort coming from himself in this direction.

This inert body of citizens have ever been protected against the clamours for the employment of eighty per cent natives as against twenty per cent Negroes; yet not a thing has been done by them, by way of representation before the Executive Council, to show

why and how they came here. Right now the matter is before a Commission demanding the employment of a majority of natives on the wharves, but there is not a dissenting voice nor a demonstration against this move to strengthen the efforts being made on their behalf.

TO WHOM IT MAY CONCERN

We wish to announce we have passed our eighth year of Existence although the Skeptics say nothing lasts long here.

We have succeeded, because we have never deceived our members. You can fool the people some of the time; you can fool half of the people most of the time; but you can never fool all the people all the time.

Remember that though we suffered from one Bank failure, we have met ALL OUR OBLIGATIONS up to date. We have never had cause to close our doors. We have paid Death Grants for one hundred and four persons. We pay the same amount for Dependents as for Members; we do not make Bone of the one; and Flesh of the other.

Should you join our "SICK DEPARTMENT" we do not limit your weekly Benefits; as long as you remain ill in bed you receive your Benefits if even for One Year.

If you are seeking Help in the Hour of Need, join the ONLY safe and reliable Society, the

"COSTA RICA BURIAL SCHEME ASSOCIATION"

Established in Limon, 5th May, 1928.

It is observed that the nationalization of the Milla Marítima lands is subtly leaning toward stringent measures to dispossess all squatters thereon who do not protect themselves. A Commission from this Journal went along the Lines and Coasts to advise such settlers what steps should be adopted, with the assistance of a prominent Lawyer of San José, to secure their tenancy and plead their cause with the Authorities before a definite mode of procedure were adopted re the occupancy of the lands, yet until now only two such occupants have come forward to take such steps. Is it any wonder, therefore, that such people must remain the downtrodden and ill treated group of fools in every country? This

To Page 10.

SALUVINA

(THE RIGHT SALTS)

For Liver and Stomach Ailments

INVALUABLE FOR THE TREATMENT OF

Flatulence

Indigestion

Colics

And all forms of Stomach Disorders

FOR SALE IN ALL DRUG STORES

MANUFACTURED BY:

HERMANN & ZELEDON — BOTICA FRANCESA

SAN JOSE, COSTA RICA

Colombia not leaving League

COSTA RICA SODA WATER FACTORY

LIMON

Fábrica de Hielo y Refrescos

FLORIDA ICE AND FARM CO.

LA FLORIDA

Fábrica de Hielo Venta de Leche y Maderas

BOGOTÁ. — "Colombia has no intention of withdrawing from the League of Nations", declared Foreign Minister Jorge Soto del Corral in a statement in the newspaper *Espectador*.

"On the contrary, the plan presented by Colombia for discussion at the next Pan-American Conference at Buenos Aires contemplates the closest cooperation by American nations with Geneva".

Rich Cuban believed Kidnapped

CAMAGUEY, Cuba. Andrés Pineiro, wealthy merchant and cattle raiser, disappeared from his office in the town of Majagua and the authorities expressed the belief he had been kidnapped. Soldiers were sent to the area to search for him.

In Government Circles

The Minister of Public Health under which all public employees plants a tour throughout the country so as to acquire a personal knowledge of the improvements needed in the various localities.

Congress has approved the law

tion campaign. Employees receiving more than C 100 per month will contribute one per cent toward the liquidation of the expenses incurred by the victorious Party in the recent elec-

tion

The Executive Council has decided that the contribution of banana farmers to the Hospitalization Fund shall be after the rate of two per cent of their sales in lieu of the one and a half suggested earlier, as it is thought that this lower rate would still be found insufficient to meet the charges in view of the continued increases being made in the industry.

HOP LEE LUNG

Establecimiento de Licores, Tienda y Abarrotes

El más surtido en Matina

Marshall Badoglio now Duke of Addis Ababa

ROME. — It has been officially announced that Marshall Graziani has been appointed Viceroy of Abyssinia, and that King Haile Selassie has conferred the title of Duke of Addis Ababa on Marshall Badoglio.

The appointment of Marshall Graziani confirms the earlier rumours that Marshall Badoglio would not be returning to Africa.

SALOMON CHIN WEE-LE

Estrada

Abarrotes y Licores Artículos del País

Precios Económicos LA IBERIA

BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA

BANCO DEL ESTADO UNICO EMISOR

ofrece al público los servicios de su

SUCURSAL

EN LA

Ciudad de Limón

para toda clase de servicio bancario

SOLE BANK OF ISSUE STATE BANK

Offers the Public the Services of its

BRANCH OFFICE

IN THE

City of Limón

All Kinds of Bank Service Rendered

Reds blamed for Coal Shortage

Santiago, Chile. Communist agitators are blamed for the reduced production in Chile's coal fields, where labor agitation is backed, it is said, by funds from abroad. Authori-

ties are taking steps to improve the coal output, the scarcity of which threatens to paralyze the railroads and other industries.

Ciano Made a Colonel

Rome. Galeazzo Ciano, Premier Benito Mussolini's son-in-law, has been promoted to Colonel in the Fascist Militia, it was announced.

The Duce's two sons, Lieutenant Vittorio, 19 years old,

and Sergeant Bruno, 17 years old, received promotions to the Centurions Militia. All three will reach Rome from East Africa, where they served in the air force.

Rio Janeiro to build Aqueduct

Rio de Janeiro. The government has approved the contracts for the construction of the new Rio de Janeiro aqueduct.

nature of the contracts work got under way. It is believed that the new aqueduct will be sufficient to care for the city's needs for the next twenty to thirty years.

LADIES
HATS 

AT THE JAMAICA STORE

G. F. BREEDY
LIMON

Polacos Threaten Dominate Shoemaking Trade

Some time ago there was a hue and cry by the commercial community in various parts of the country regarding the loss they were suffering by reason of the activities of the Polaco traders, and several of our Municipal Boards enacted regulations for the imposition of heavy licenses on those who traded as peddlars. These regulations were not, however, accepted by the Executive,

and nothing more was heard of the matter.

It is now observed that the National Congress is being asked to protect the native shoemaking industry, by the imposition of a law to prevent the manufacturing of shoes by machinery, as it is said the Polacos contemplate establishing a large factory for this purpose which would throw a large number of workers, it is claimed, out of employment.

Municipal Debtors to be Sued

We take this opportunity of reminding all concerned that our Municipal Fathers have decided that all accounts for rates and dues not settled by the 20th instant shall be handed their Attorney for collection through the Courts.

Ahorre!!

El éxito en los negocios y en la vida está siempre en espera del hombre que tiene el dinero necesario en el momento preciso

Usted debe ser de esa clase de hombres

Banco de Costa Rica
SUCURSAL DE LIMON

Where Ignorance is bliss...

(FROM PAGE 9) — — — — — A wandering group, citizens of nowhere, sons of nobody, remain inactive, refusing to spend, collectively, say twenty colones to protect their collective interests; but when a decree is passed against them, they will be seen running about in dismay to unscrupulous would-be advisers, who style themselves Lawyers, spending hundreds of colones in a futile attempt to unchuckle the chains which have been thrown around them.

Again we advise these occupiers of the Milla Marítima and other government lands that a Commission has been appointed to investigate their occupancy and to fix a rate of tenancy; if those concerned do not institute proper representations in time before the Commission's recommendations are turned in to Congress, no power will be able to extricate them from the disadvantages which may be thrown on them.

We would also remind them of the law in operation whereunder

all nationals or naturalized citizens are entitled to claim up to twenty hectareas of national lands without the payment of any purchase money, though such lands can be occupied by any alien on the payment of a rental after the rate of two colones per hectarea; therefore if the claim of any alien to the occupancy of lands now under cultivation is not set out in time any national or naturalized citizen can denounce such hold-

ing as the alien's right thereto, as an occupier, is not known to the government and the land consequently regarded as "tierra inculta" (uncultivated land) and subject to the claim, as explained, of any national or naturalized person. Should this take place the present occupier would, of course, lose his right thereto and be forced to accept any offer made him for the improvements thereon.

SOME QUEER FACTS

Mr. Ferguson, a Sydney police constable, has a dog which, it is stated, can play the piano and count correctly. At a word from Mr. Ferguson his dog, Bonzer, will spring on to the piano stool, switch on the light, and play a tune with both paws. If Mr. Ferguson places ten articles on the floor and takes away four, Bonzer will bark out how many are left.

An eccentric Londoner, Edwin

Thomas Howes, stinted himself on food and lived a miser's life but, until his death some months ago, he lit his pipe every morning with a £1 Bank of England note.

A resident of St. Petersburg, Florida, claims to have the strangest dog in the world. It climbs orange and grape fruit trees and eats the fruit. Apart from that, its favourite diet is bananas, apples and cabbage. It is a Brazilian prairie dog.

U. S. may expel CALLES

WASHINGTON.—The Department of State has notified the government of Mexico that if General Plutarco Elias Calles persists in his political and subversive activities, he will be regarded as having violated the country's laws of neutrality, will be declared a "persona non grata" and ordered to leave American territory.

Depósito de Maderas Nacionales
EL ATLANTICO

Frank Maduro hijo,
Prop.

Maderas del país. Existencia permanente en nuestro depósito

Maduro Lumber Yard

Frank Maduro Jr
Prop.

Best native lumber at moderate prices

THE GIFT SHOP

ANTIQUES AND SOUVENIRS

Large assortment of genuine old Indian pottery.
Beautiful objects in native woods.

PRICES REASONABLE

DIRECTION: From Hotel Costa Rica, east 75 yards on car line right hand side, before Drug Store "Nueva Botica" on corner.

MISS BROAD Sucr. P.O. BOX 881 SAN JOSE COSTARICA

LOOK FOR THE INDIAN SIGN

An Electric Eye for the Blind

EVANSTON, Ill.—An artificial "eye", designed to enable the blind to read ordinary books, magazines and newspapers, was demonstrated at Northwestern University.

It enlarged letters on the printed page to a height of four inches, and, in effect, hung them in the air and passed them over the fingers of the sightless readers, all by electricity.

Emil Ranseen, graduate student in psychology, who invented the device, said that it was inspired by an article written by Helen Keller, noted teacher of the blind.

Although modest in his claims, Ranseen said that he was confident his invention, would "mean more to the blind" than raised lettering, because it would be easier to learn and would not require specially made books.

The device was made in three units: one to "read" the page; one to amplify electrical impulses generated in the first unit, and one to translate these impulses into something the hands of the reader could feel and understand.

The first unit looked like a small, crude talking machine which moved on tiny rollers and was equipped with an undersized automobile head light.

The light shone down on the page. Black letters absorbed the rays. White spac-

ing reflected them upward through a magnifying glass to the "record" of the "talking machine". Actually, the revolving disk was more like the scanning disk of a television set. Slots in it chopped up the light and passed it on to a photo-electric cell.

The cell converted the light rays to electric current and set it to the second unit where the current was amplified.

From the amplifiers, the current traveled to the third unit, made of wood and shaped roughly like a hand. On a four-inch straight line through the middle of this hand were nine small glass beads, each with a hole in the middle. Each bead was a miniature sewing machine, with a miniature wire needle.

When the "reading" unit passed over the letter "I" on the page, all the needles pricked the reader's hand at once, indicating a single, straight line.

For the letter "L", the needles jumped in unison, and then, just as though someone were drawing the letter across the reader's hand, only the bottom needle pricked until the bottom line of the "L" was traced. Other letters gave similar responses.

Ranseen emphasized that the device is not yet ready to market.

HOTEL CANAL

CARTAGO

REABIERTO

Bajo nueva Administración
Buenos cuartos privados
Alimentos de primera clase
Precios muy razonables

R. H. PADDISON,
Propietario

REOPENED

Under New Administration
Good private Rooms
First Class Meals
at
Most reasonable Prices

D. E. FALCONER,
Administradora

Perú to End Road Tolls

LIMA, Perú. Responding with promptness to the government's request the Congress unanimously passed a bill for the abolition of all road tolls.

The session adjourned after adopting a vote of thanks and ties are taking steps to improve

A. R. MENDEZ

(ESTABLECIDO HACE MAS DE 30 AÑOS)

CAMBIO DE BILLETES

VENTA PERMANENTE DE LOTERIA NACIONAL

Ecce Homo

No one who has not passed through the acid test, "Baptism by fire" can realize and appreciate the sufferings of the "Suffering Christ". Behold the Man; every gesture, every glance; thousands of pains passed through Him as he hung there on the Cross. Job, patient Job, afflicted, covered with sores, despised. He lost all he cherished, was castigated and left to beg his bread at the gates of the city; and when all seemed a black, his will, grieved at his sufferings, his torments, advised him to "curse God and die". When the Christ was burdened with the pains and afflictions of this cruel society, asked God to let the Master Chalice pass away, lightening his burdens, lighten his pains, He nevertheless valiently bore it all for the good of this human society.

No one who has not been used, cursed, lied upon, thrown falsely into prison, can realize the true significance of the Christian doctrine. And how futile become the arts of this wicked society when after one has been initiated into the true "Church of God", the Church of suffering, thousands of thoughts lit through one's mind each moment to cause thousands of fresh sorrows.

Despised, persecuted; the Jamestock of taunting rabble. He wore the Crown of Thorns. His face bloody with sweat; He hid by day, and walked by night; He slept not in fine beds but laid his head upon the first inviting rock—this is the Story of the Christ.

But who can comprehend the mysteries if one has not experienced similar rebuffs. To comprehend the True Christ, to be His true follower, to reap the reward of His promises, the Baptism by Fire is essential. Oh, such glorious mysteries! how brave one can become to face the thousands of perils, even prison and death. How boldly you can walk through life solely on the divine assurance of His loving care, because you too have had your "Gethsemane".

"Blessed is he who suffers

Well!!! What???

**Booth's Bread,
Biscuits & Buns.**

Without which you can't boast of eating the best.

**Berlin Bread
& Booth's Biscuits**

The People's Bakery.

Where you will get the best, the industry can procure.

Legal Infants Sent Electric Chair

The present year was but nine days old when four boys, infants in the eyes of the law, were put to death in the electric chair in Sing Sing, New York.

One of them had shot and killed a policeman during a robbery; the three others participated in the robbery, and were adjudged participants in the murder.

"You will notice," said Warden Lewis E. Lawes of Sing Sing to reporters, "that all these boys come from broken homes—homes that were broken by divorce, second marriages, or death."

When the leader of the gang was six, wrote Earl Wilson in the New York Post, "his father died in a mine-shaft collapse. His mother remarried, and his step-father asked him to leave home and earn his own living". In the end, he died a felon's death before he was old enough to vote.

"It is highly probable that (youths) lack the development which precedes judgment and responsibility," says Miriam Van Waters, Superintendent of the Massachusetts Reformatory for Women, and author of "Youth in Conflict".

"When we put an adolescent to death, we kill an unfinished hu-

man being who has broken under the strain of the burden of modern life."

"We terminate our own neglect in cold-blood judicial murder."

Incomplete reports in the hands of the American League to Abolish Capital Punishment show that death sentence has been executed against at least forty-three youths in the United States since 1932. New Jersey put a twelve-year-old boy to death in 1812.

A sixteen-year-old boy is under sentence of death in the same State.

Of the youths put to death during a little more than four years, six were seventeen; twelve were eighteen; fourteen were nineteen, and eleven were twenty. Six Southern States, each with a high

Lic. DANIEL ZELEDON

Abogado y

Notario Público

Oficina: Altos Pas-
cual Inganna

execution record, did not report, and one Southern State, included in the League's record, did not send in complete figures.

In the face of this record, a bill has been introduced in the New York State Assembly to abolish capital punishment for all offenders under twenty-one.

(The Literary Digest)

Suero Butantán

Contra mordeduras de serpientes. Téngalo siempre a mano en su finca. Hombre prevenido vale por dos.

EXISTENCIA PERMANENTE:

Laboratorio de Análisis Clínicos

Dol LIC. CARLOS VIQUEZ

Avenida Central, San José — Frente a las Compañías Eléctricas

Missionaries Flee Ethiopian Looters

ADDIS ABABA. A dramatic story of the burning and looting of Aspa Tafari, capital of Chercher Province, 200 miles south of here, was brought to Addis Ababa by nine British missionaries.

The missionaries, members of the Bible Churchmen's Missionary Society of London, brought with them Theodore Martin, oldest son of the Ethiopian Minister to London. Mr Martin was suffering from malaria.

The party, none of whom was over 30 years of age, was headed by the six-and-one-half foot Colin MacKenzie. They told an amazing story.

The trouble, they said, started when Bedjirond Teclu Hawariate, former Ethiopian League of Nations delegate, who

was commanding the town and its garrison, fled at the same time Emperor Haile Selassie left Addis Ababa. Soldiers joined peasants in looting stores, and soon all were drunk. Then fires were started, which burned for three days while the town was pillaged.

Bands of natives began organizing for an attack on the mission, just outside the town. Three of the missionaries were women, and the men knew they would be unable to defend themselves against a real attack.

Finally, they got runners through to the one government official who remained. He sent them a truck. They piled scantly possessions in it, opened the gate and made a dash

for safety in a hail of bullets. "By the grace of God, nobody was hit", said Mr MacKenzie.

The group raced to Miesso fifteen miles from the railroad, just as the Italians entered the city. Then they proceeded to Addis Ababa by train.

José Achion Ng

COMERCIANTE DETALLISTA

Licores, Abarrotes, Cristalería, Artilugios de Ferretería y Eléctricos; todo se encierra en este establecimiento a

Precios de Situación

COSTA RICA

Incendio!



Vida!

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

Siempre a sus órdenes

Fidelidad!

Accidentes!

FIGURAS DE MUJERES

El dechado de perfecciones físicas, hecho con el cuerpo de Friné, los ojos de Ligeia, la boca de Afrodita, la nariz de Cleopatra, las manos de la Duse, el cutis de Diana de Poitiers, las mejillas de Rondopis, los cabellos de Berenice, las piernas de la Miatinguette, los brazos de la Fortunaria y la voz de Adelina Patti; debe reunir, en lo moral e intelectual, la sabiduría de Hipatia, el pudor de Susana, el tacto de Aspasia, el valor de Judith, la gracia de Hebe, la elegancia de madame de Pompadour, la personalidad de Greta Garbo, la absnegación de Miss Nightingale, la fortaleza de Juana de Arco, el ingenio de Ninón de Lennox, el amor filial de Corde-

lia, el patriotismo de Arquidiána, la fidelidad de Penélope, la imaginación de Scherezada, la generosidad de Fabiola y la inspiración de Sísifo.

La Sabiduría de Hipatia

Esta filósofa de Alejandría nació alrededor del año 370 de nuestra era. Era hija del célebre matemático Teón, comentador de Euclides y Tolomeo, quien la educó en las disciplinas más rigurosas para lo cual la envió a Atenas. Pue de afirmarse que fué la mujer más culta de la antigüedad. Llegó a dictar catedra en Ale-

jandria, y en tal forma subyugaba al auditorio con sus vastos conocimientos y su ática elocuencia, que llegó a producir un cisma religioso. De sus labios surgían los últimos destellos del genio griego, y ello, unido a su belleza, daban un enorme atractivo a su figura. Fué así como la política del patriarca Cirilo trató por todos los medios de eliminarla, cosa que sólo se logró por medio del asesinato. Este no impidió, sin embargo, que la posteridad la considere como una de las culminaciones más puras de la sabiduría griega.

Continuará

La banda de Limón

Hace unos años, tuve la suerte de permanecer unos días en este bello puerto Limón. En esa ocasión fui movido por mi eterna vocación en busca del arte. Asistí entonces al incomparable puerto de esta ciudad, para escuchar el concierto que ejecutaba la banda, y haciendo honor a la verdad, podría decir, que aquella banda no era la de hoy. ¿Las circunstancias? No las sé... solicitar la composición de tan selecta agrupación. Pero antes de cerrar este mal hilvanado párrafo, siento al par que el deber, el deseo de subrayar la personalidad de su Director, don Mauro Alvarado: es un hombre serio, competente y bondadoso, ha sabido imprimir en el conjunto a su custodia: moral, orden y calidad. El arte se lo pagará.

Los limonenses, pueden sentirse orgullosos de su banda y deben dar un aplauso a sus ejecuciones, exteriorizando así el afecto y la admiración que merecen el señor Alvarado y su banda.

Mario Antonio Argüello

NORTHERN RAILWAY COMPANY

AND OPERATED LINES

COSTA RICA

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 16 de Julio de 1934 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE LEA PARA ABAJO					ESTACIONES	RUMBO AL ESTE LEA PARA ARRIBA				
Domingo solamente	Diario	Martes Jueves y Sábado	Diario excepto Domingos	Diario		Diario	Diario excepto Domingos	Lunes Miércoles y Viernes	Diario	Domingo solamente
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	LIMON.....MOIN JUNCTION.....	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
14 30	6 15	10 30		15 10	16 45	10 13	
14 40	6 25	10 38		15 02	16 35	10 13	
14 40	6 25	MOIN JUNCTION.....	16 35	10 03	
14 54	6 43	CASTRO.....	16 10	9 45	
15 34	7 30	ZENT.....	15 20	9 00	
15 41	7 50	ESTRADA.....	15 05	8 51	
15 41	7 50	10 38	MOIN JUNCTION.....	15 02	8 51	
15 46	8 00	11 30	ESTRADA.....	14 15	15 05	8 46
16 50	13 45	9 45	12 25	MATINA.....	14 10	14 45	7 47
16 58	13 51	9 53	12 31	SIQUIRRES.....	13 30	13 00	8 30	7 37
18 05	15 55	LA JUNTA.....	13 20	12 10	6 30
18 55	16 45	GUACIMO JUNCTION.....	12 24	11 00	6 00
	16 55	GUAPILES.....	11 53	10 15	
	9 53	12 31	TORG AMARILLO.....	11 25	9 25	
	11 05	13 30	LA JUNTA.....	11 05	8 55	
	12 00	14 00	PERALTA.....	10 46	8 25	
	12 35	14 28	TURRIALBA.....	10 20	7 45	
	13 10	14 50	TUCURRIQUE.....	10 05	7 25	
	13 40	15 08	JUAN VINAS.....	9 28	6 40	
	14 20	15 36	SANTIAGO.....	9 00	6 10	
	14 45	15 55	PARAISO.....	7 45	7 25	
	15 10	16 22	CARTAGO.....	7 05	6 40	
	15 40	16 45	TRES RIOS.....	6 40	6 10	
	17 15	SAN JOSE.....	7 45	7 30	
	17 40	HEREDIA.....	7 30	7 00	
	18 10	ALAJUELA.....	7 00	
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

Río Banano

Ramal de Cairo

Ramal de Indiana

Ramal de Monte Verde

RUMBO AL OESTE Lea para abajo	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE Lea para arriba	RUMBO AL OESTE Lea para abajo	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE Lea para arriba	RUMBO AL OESTE Lea para abajo	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE Lea para arriba	RUMBO AL OESTE Lea para abajo	ESTACIONES
Martes y Sábado	Martes y Sábado	Miércoles solamente	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
13 25	Bananito...	7 55	13 45	... Siquirres...	16 15	8 50	Carmen...	8 30	16 00	La Perla...
14 40	Beverly...	7 05	13 51	... La Junta...	16 10	10 35	Siquirres...	6 45	17 20	Monteverde...
15 35	Limón...	6 30	13 56	Cairo Junction	16 05	Horas	Horas	Horas	17 35	(Empalme)...
		Horas	14 55	Golden Grove	15 20	Horas	Horas	Horas	Horas	Siquirres...

G. P. CHITTENDEN,
GERENTE.

F. SHEEHY,
SUPERINTENDENTE

Avisos Económicos

RADIO. Compro, de ocasión un radio de segunda mano en perfecto buen estado. Apartado H de Limón o hablar en el correo de Limón con Domingo Zárraga.

RAQUETAS DE TENNIS. Se reparan toda clase de raquetas de Tennis desde doce colones incluyendo la cuerda. Nuevas y especiales raquetas de ping-pong. Le informarán en la Biblioteca Municipal.

CAMARA DE FOTOGRAFIA. En magnífico estado, se vende muy barata. En este periódico le informarán.